



miércoles 19 de marzo de 2025

# La Casa de la Juventud acoge este viernes por la tarde el proyecto artístico 'La Mirada de la Igualdad' para jóvenes antequeranos

La actividad, impulsada conjuntamente por las áreas municipales de Juventud y Equidad, busca fomentar la reflexión sobre la igualdad a través del arte y la creatividad.

**21**  
**MARZO**  
**17'30 H**







**LA MIRADA DE LA IGUALDAD**

" LA MIRADA DE LA IGUALDAD "  
ACCIÓN\_TALLER ARTÍSTICO  
CASA DE LA JUVENTUD

WWW.ANTEQUERA.ES



La Casa de la Juventud será escenario este viernes 21 de marzo, a partir de las 17:30 horas, del proyecto artístico "La Mirada de la Igualdad". Esta iniciativa conjunta de las áreas municipales de Juventud y Equidad del Ayuntamiento de Antequera está dirigida especialmente a los jóvenes de nuestra ciudad, promoviendo la reflexión, el diálogo y la expresión artística sobre la igualdad, la autoconfianza y la percepción social.

El taller, con una duración aproximada de dos horas, incluye varias actividades enfocadas en estimular la creatividad y la concienciación. Comenzará con un diálogo inicial para intercambiar impresiones sobre cómo se percibe la igualdad en el ámbito personal y social. Posteriormente, cada participante realizará una pintura personalizada en camisetas o telas, plasmando un ojo como símbolo de su percepción individual y social.

Además, como cierre del taller se llevará a cabo una creación colectiva consistente en un mural en perspectiva. Cada joven podrá aportar un mensaje o símbolo que represente su contribución personal en la construcción de un camino conjunto hacia una sociedad más equitativa.

Con esta actividad, el Ayuntamiento de Antequera refuerza su compromiso por sensibilizar a la juventud sobre valores fundamentales como la igualdad, la diversidad y la inclusión, utilizando el arte como vehículo para explorar y expresar la importancia de la mirada en la construcción de la identidad y en la transformación social.

